

# 碧水便り

6月



## 総体報告会・表彰式

6月5日に中国地方も梅雨入りし、じめじめした季節がやってきました。しかし、生徒たちはそれぞれの目標に向かって頑張っています。高校総体も終わり、3年生は進学や就職に向けて、気持ちを入れ直しているところです。6月4日からは模擬面接も始まり（8日まで）、7月9、10日には専攻科選抜試験もあります。また、危険物取扱者やビジネス文書実務検定など資格試験も間近に迫っています。一人でも多く合格して欲しいものです。6月28日からは1学期期末試験が始まります（7/3まで）。中間試験が悪かった人は、今度の期末試験で取り返しましょう。

## しげさパレード

5月12日（土）隱岐の島町西郷港周辺で開催された「しげさパレード」に、今年も海洋生産科1年生を中心に寮生7名を含む生徒21名、教職員11名、計32名が参加し、隱岐水産高校をPRしました。



## 1年生遠足

4月27日の遠足で1年生48名は、隱岐ジオパーク学習を行いました。隱岐の島町教育委員会、隱岐ジオパークツアーデスクの協力を得て、バスで隱岐島後の神社や郷土館、船小屋や久見海岸などの名所を見学し、隱岐の自然や歴史、文化などについて、学習しました。



6月4日（月）、総体報告会が行われ、総体に出場したヨット部、柔道部、相撲部、軟式野球部、バレー愛好会、テニス愛好会の主将が総体の結果報告を行いました。その後、校長より表彰状を取得したヨット部、軟式野球部、相撲部の選手に賞状が手渡されました。見事、難敵である浜田高校を破って優勝した軟式野球部には、優勝旗が手渡されました。ヨットのシングルハンター級では3K TU君が優勝し、3K KA君が3位となりました。420級では2K SS君と2S UT君のペアが優勝しました。



表彰式で表彰状を受け取った  
軟式野球部主将3K R.T君  
(右から2番目)。

ヨット部の大会風景。Tera級では1K Y.S君が優勝し、1S H.Tさんが3位となりました。

## 生徒総会

6月4日（月）に生徒総会が行われ、生徒会執行部が新旧交代しました。平成30年度前期生徒会執行部には、4名の寮生が役員に選ばされました。生徒会長の3S T.K君を始め、副会長には平成29年度後期生徒会長だった3K H.M君と前回に引き続いで2S T.O君が選ばれ、会計には3S H.O君が選ばされました。



平成29年度後期生徒会執行部



平成30年度前期生徒会執行部



## アンケート実施

5月18日に学期に1度の定期アンケートを実施しました。寮のルールや食事に対する要望、困っていることや悩み事などについてアンケートに答えてもらいました。

要望が多かったものは、  
・以前のように毎日牛乳を出して欲しい(8名)  
・Wi-Fiをつけて欲しい(6名)  
・携帯電話の夜間回収をやめて欲しい(5名)  
・デザートにアイスクリームを出して欲しい(4名)

などがありました。  
寮生から寄せられた意見や要望、悩み事については、舍務委員会やその他の委員会等と連携し、必要なものについては迅速に対応していくと思います。

それぞれの学年別の評価では2、3年生については「優しい先輩」、「良い先輩」という評価が例年より多くありました。1年生については、「仲が良い」、「頑張っている」という評価の一方で、「ルールが守れない」、「挨拶ができない」などの評価もありました。

寮役員が中心となり、上級生が下級生に対して良き手本を示してくれていることが、アンケートにも良く現れていました。